

PRESENTACION DEL BIKINI EXCLUSIVO PARA USUAHIA IBIZA DE ANDRÉS SARDÁ

La diseñadora Nuria Sardá: “Es una fantástica
oportunidad poder colaborar con Ushuaia, que es
sinónimo internacionalización, sofisticación, libertad,
diversión y modernidad”

La firma de moda Andrés Sardá, especializada en lencería de lujo y baño, presentó el bikini exclusivo para Ushuaia Ibiza durante un acto que tuvo lugar en Madrid. Esta creación que se pudo ver por vez primera en la pasarela Mercedes-Benz Fashion Weekend Ibiza del 25 de mayo 2018, pero ahora llega como prenda estrella del verano en edición limitada.

La diseñadora Nuria Sardá: “Es una fantástica oportunidad poder colaborar con Ushuaia, que es sinónimo internacionalización, sofisticación, libertad, diversión y modernidad”.